

El PRC cuestiona que el Ayuntamiento de Ampuero inicie las expropiaciones forzosas sin contar con el proyecto definitivo de las obras para prevenir inundaciones

Jesús Manuel Díez advierte que el procedimiento seguido por el equipo de Gobierno “vulnera la ley” por prescindir de la exposición pública y teme “indefensión y demandas de los afectados”

Santander, 8 de enero de 2025

El portavoz municipal del PRC, Jesús Manuel Díez Andreu, ha cuestionado que el Ayuntamiento de Ampuero haya puesto en marcha el procedimiento de expropiación forzosa para ejecutar las obras de reducción del riesgo de inundaciones y proceder a la restauración fluvial del núcleo urbano sin aprobar previamente el proyecto definitivo, ni someter las actuaciones previstas al preceptivo trámite de exposición pública.

El concejal regionalista ha realizado estas declaraciones tras constatar la publicación en el Boletín Oficial de Cantabria del expediente de inicio de las expropiaciones forzosas, aprobado en el último Pleno junto al proyecto inicial y la licitación de las obras. El acuerdo salió adelante con los únicos votos del Partido Popular y con un informe de reparo del secretario-interventor municipal, por la irregularidad que supone licitar una obra que no cuenta con proyecto definitivo.

En estas condiciones, el PRC optó por la abstención e instó a la alcaldesa a agilizar la exposición pública y la aprobación del proyecto definitivo, ya que licitar sin cumplir ese trámite supone “una clara vulneración de la ley y una posible prevaricación”.

Según ha explicado Díez Andreu, el proyecto licitado no ha sido sometido a exposición pública, como establece la legislación vigente, por lo que los afectados no han tenido la oportunidad de presentar alegaciones. En consecuencia, “se encuentran en una situación de indefensión que puede dar lugar a demandas judiciales contra el Ayuntamiento”.

Asimismo, ha asegurado que la alcaldesa y el Partido Popular de Ampuero “han dado una patada adelante saltándose las normas para ahorrar un tiempo que ellos mismos han desperdiciado en su primer año y medio de gestión y que ahora pone en peligro los fondos europeos comprometidos para llevar a cabo la obra”.

El portavoz regionalista ha lamentado la “incompetencia” demostrada en la tramitación de “un proyecto fundamental para los vecinos de Ampuero” y ha advertido que “si la obra no sale adelante y finalmente se pierden las ayudas previstas será por la exclusiva responsabilidad de la alcaldesa y del Partido Popular”.